

Willkommen an der TU Graz!

Das TU Graz-Team bekommt
immer wieder Verstärkung.
Hier stellen wir exemplarisch
vier neue Mitarbeiter*innen vor.



Mein Name:
Jakob Bancalari

Ich arbeite am Institut für Experimentalphysik als Universitätsassistent.

Daran forse ich: Im Rahmen meines Dissertationsprojekts bauen wir an der TU Graz

eine neue Attosecond Beamline auf, um anschließend Attosekunden-Experimente zur Echtzeitverfolgung von Ladungsträgerdynamiken in Halbleitern durchzuführen.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten: Am meisten freue ich mich darauf, aktiv an spannender Forschung mitzuwirken, neue Kolleginnen und Kollegen kennenzulernen und mich in einem offenen Austausch gemeinsam weiterzuentwickeln.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

Am liebsten bin ich mit Freunden draußen unterwegs – sei es beim Radfahren, Laufen oder Wandern. Außerdem spiele ich gerne Gesellschaftsspiele.

Bildquelle: privat



Mein Name:
Julia Mak

Ich arbeite in der Serviceeinrichtung Lehr- und Studienentwicklung als Rechtsassistentin.

Das mache ich an der TU Graz: Ich unterstütze das Team bei rechtlichen Angelegenheiten und

bin zuständig für die Erstellung von Informationsblättern zu universitären Rechtsfragen.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Auf abwechslungsreiche Aufgaben und ein wertschätzendes und respektvolles Miteinander mit meinen sympathischen Kolleg*innen.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

meinem Freund, meiner Familie oder meinen Freund*innen bei einem entspannten Spieletag. An Wochenenden bin ich meistens auf Konzerten anzutreffen.



Mein Name:
Michaela Steinkellner

Ich arbeite in den Servicestellen Barrierefrei Studieren und Barrierefrei Arbeiten als administrative Mitarbeiterin.

Das mache ich an der TU Graz:

Unser Team unterstützt Studierende und Mitarbeitende mit Behinderungen im Studien- bzw. Berufsalltag. In diesem Rahmen führe ich Beratungsgespräche, organisiere Sensibilisierungsmaßnahmen und übernehme verschiedene administrative Aufgaben.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Inklusion an der TU Graz aktiv mitzustalten und gemeinsam mit meinen Kolleg*innen Barrieren abzubauen. Zudem sind die Tätigkeiten abwechslungsreich und Wissensbereiche wie Psychologie, Statistik und Projektmanagement können in der Praxis bedeutsam angewandt werden.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

meinen Freunden. Zudem beschäftige ich mich mit kreativen Arbeiten, gehe schwimmen, lese gerne Fantasyromane oder spiele gelegentlich mal ein Videospiel.



Mein Name:
Felix Glang

Ich arbeite am Institute of Biomedical Imaging (IBI) als Assistentenprofessor mit Laufbahnstelle.

Daran forse ich: Meine Forschung befasst sich mit neuen Techniken und Methoden für die

Magnetresonanztomografie (MRT). Ziel ist es, in kürzerer Messzeit bessere Bilder und nützlichere Kontraste zu gewinnen.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Am meisten freue ich mich auf die Gelegenheit, hier eine eigene Forschungsgruppe aufzubauen und in einem Umfeld tätig zu sein, in dem ich von Kolleg*innen und Studierenden lernen darf und zugleich selbst lehren kann. Da die biomedizinische Bildgebung ein sehr interdisziplinäres Feld ist, bin ich besonders auf die Vielfalt an Perspektiven, fachlichen Hintergründen und Herangehensweisen gespannt.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

Sport (Fahrradfahren und Tischtennis) und Musik (Klavierspielen).

Bildquelle: Fotograf Tübingen

**Wir freuen uns auf
eine gute Zusammenarbeit!**